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15 января состоялась встреча главы городской администрации В.Я. Классена с
населением Гидротехнического микрорайона. Владимир Яковлевич проинформировал,
что основная часть намеченных объектов близится к завершению. Идёт переселение из
ветхого и аварийного жилья в новые дома.
Ремонтируются и реконструируются котельные. Капитально отремонтированы школы №
13 и № 6. До 1 февраля устранят недоделки на стадионе «Кристалл» и в спортивном
комплексе «Атлант». Продолжается обеспечение жильём фронтовиков и молодых
семей.
Принят бюджет на 2015 год. Он напряжённый, так как стоимость комплектующих
технологий увеличилась. В настоящее время ремонтируется дом культуры «Луч».
Построен памятник Герою Советского Союза Фёдору Ивановичу Ткачёву. Спасибо
нашим руководителям и предпринимателям, вкладывающим деньги в благоустройство и
развитие Жигулёвска.

      

На встрече присутствовали заместитель главы администрации по городскому хозяйству
и капитальному строительству Виктор Николаевич Зайцев, главный специалист отдела
градостроительства Ольга Николаевна Турова, главный врач Центральной городской
больницы Михаил Владимирович Русак, начальник О МВД России по г. Жигулёвску
Вадим Анатольевич Ятайкин, начальник Жигулёвского отделения ОАО «Самараэнерго»
Андрей Юрьевич Гребенников. «Пожалуйста, задавайте им вопросы», - предложил
глава администрации.
Договоримся так: что на встрече мы будем поднимать общественные проблемы. На
вопросы частного характера я отвечу после собрания. Одна из проблем – о непорядке в
пешеходном переходе. Этот объект построен вместе с виадуком для проезда машин. Но
наши бойкие граждане, особенно подростки, тут же начали разбивать ограждения. И
пешеходный переход, и мост для проезда машин не сданы городу. Кстати, в этом году
«Большая Волга» закрепила разбитые плиты. И всё-таки к городским объектам нужно
относиться бережно.
Есть вопрос и о детских площадках. Некоторые умудряются на них размещать свой
транспорт. И вообще за детскими площадками нужно следить, иначе они могут принести
вред малышам и подросткам. Хорошо бы к этой работе подключиться жильцам города.
Речь зашла и об уборке снега в городе. Вся техника выставлена для борьбы со снегом,
но от большой нагрузки она часто выходила из строя. Поэтому городская администрация
обратилась к предприятиям. Помогли Жигулёвская ГЭС, ЗАО «ЖСМ», «Энерготехмаш»,
Жигулёвский известковый завод.
Задан вопрос о спиле деревьев рядом с детским садом «Радуга». Одно из них упало на
тепловые трубы. В.Н. Зайцев заявил, что будут приняты меры в ближайшее время.
Далеко не все довольны детской поликлиникой. Большие очереди, не хватает
медицинского персонала. М.В. Русак пообещал исправить недостатки.
Речь зашла и о парке, который расположен за школой № 14. Кто-то вспомнил, что здесь
когда-то стояли скамейки. Теперь бывший парк превращён в свалку. Но кто туда несёт
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мусор? Жители близлежащих домов, особенно после ремонта. Владимир Яковлевич
призвал бережно относиться к общественной собственности, а то подъезд приведут в
порядок, но вскоре его не узнать. Говорят, что мало в Г-1 спортсооружений, а кто
подпалил прекрасную спортплощадку за 14-й школой?
Нужен аптечный ларёк на Парковой. Но там трудно что-то построить: всю свободную
территорию занимает ЛЭП. Владимир Яковлевич пообещал поговорить с руководством
«Озона» - где в этом районе можно разместить аптечный киоск.
К главе администрации было много частных вопросов. В.Я. Классен выслушал всех, кто
хотел с ним пообщаться, пообещал разобраться в людских проблемах.

 2 / 2


